

Chile: Santiago / San Pedro de Atacama

Salida Vigente: 15 de octubre de 2025 al 31 de diciembre de 2025

Depósito: Desde \$100 por persona (No reembolsable)

Incluye

- Traslados Aeropuerto hotel Aeropuerto.
- * Excursiones mencionadas anteriormente
- Desayunos diarios e impuestos hoteleros
- Valores incluyen amenities
- Botella de Vino por reserva, adaptador corriente.

No Incluye

- Tiquetes aéreos internos
- * Gastos y servicios no especificados.
- * Propinas (botones, restaurantes, guías y choferes).
- * Alimentación que no se indique en el programa.

Itinerario

Dia 1 - Aeropuerto Santiago / Hotel Santiago

Servicio de traslado privado desde el Aeropuerto de Santiago hasta tu hotel en la ciudad. Un conductor profesional te recibirá en la terminal y te llevará en un vehículo climatizado para un viaje seguro y confortable.

Dia 2 - City Tour Panorámico - Santiago para Principiantes

En esta Experiencia conoceremos los principales sitios de interés turístico de Santiago, paseando tanto por interesantes edificios históricos como por los lugares preferidos de los locales para pasar su tiempo libre. Comenzaremos nuestra Experiencia desde el hotel para explorar los diversos encantos de Santiago. Observaremos los contrastes entre el casco histórico de la ciudad y los modernos edificios del sector Oriente, descubriendo los lugares preferidos tanto por turistas como por locales. Nuestra primera parada será en la emblemática Av. Libertador Bernardo O'Higgins, también conocida como Alameda, donde nos maravillaremos con el Palacio Presidencial de la Moneda,

un imponente edificio neoclásico que alberga una parte fundamental de la historia chilena. Continuaremos nuestro recorrido panorámico por los pintorescos paseos peatonales del centro, pasando por la Plaza de Armas, un punto estratégico desde donde se trazaron los primeros planos de la ciudad. A su alrededor, apreciaremos varios edificios históricos, incluyendo la majestuosa Iglesia Catedral, el imponente Correo Central y la elegante Municipalidad de Santiago. Luego, ascenderemos al Cerro Santa Lucía, un sitio arquitectónico e histórico de gran belleza que desempeñó un papel crucial en la fundación de la ciudad, y que sigue siendo un destino popular entre los santiaguinos. Posteriormente, nos dirigiremos hacia otros lugares de esparcimiento locales, como el Parque Forestal, el Museo de Bellas Artes y el vibrante Barrio Lastarria. Cruzaremos el río Mapocho para llegar al animado Barrio Bellavista, conocido por su intensa actividad cultural y artística, así como por ser uno de los destinos favoritos para la vida nocturna en la capital. Concluiremos nuestra exploración adentrándonos en el nuevo centro de la ciudad, visitando Providencia y las comunas de Las Condes y Vitacura, donde disfrutaremos de espacios como el parque Bicentenario, uno de los nuevos íconos de la ciudad. Al finalizar nuestra inmersión en la zona oriental de Santiago, símbolo de crecimiento y modernidad, emprenderemos el retorno al hotel.

- * Horario de inicio (aprox) referencial: 08:30/09:00 Hrs.
- Horario de termino (aprox) referencial: 13:30/14:00 Hrs.

TIP CHILITO Una experiencia imperdible, para viajeras y viajeros que quieren conocer los principales atractivos y barrios de Santiago.

Dia 3- Valparaiso y Viña del Mar

En esta Experiencia conoceremos Valparaíso, un hermoso puerto en el que el arte, la cultura y la gastronomía se combinan de forma perfecta para darle un carácter único. Visitaremos también Viña del Mar, recorriendo sus puntos más importantes y paseando por sus lindas playas.

Iniciaremos nuestra Experiencia desde tu hotel hacia la costa para conocer Valparaíso, la que es hoy en día uno de los principales destinos turísticos de Chile gracias a su vibrante cultura y particular arquitectura. Visitaremos también Viña del Mar, una linda ciudad costera reconocida por sus jardines y sus agradables playas. Saliendo desde Santiago cruzaremos los fértiles valles de Curacaví y Casablanca y llegaremos a Valparaíso, obteniendo lindas vistas de la ciudad desde los miradores ubicados en alguno de los 43 cerros que rodean la bahía. Nos dirigiremos a La Sebastiana, donde haremos una detención para fotografiar la original construcción que hoy en día es un museo y centro cultural

que alberga colecciones del reconocido poeta chileno Pablo Neruda (Martes a Domingo). También visitaremos zonas históricas y subiremos por uno de los ascensores más famosos de la ciudad. Iremos al Cerro Alegre y lograremos una vista extraordinaria desde el Paseo Yugoslavo, continuando hasta el Cerro Concepción y paseando por el pintoresco Paseo Atkinson, obteniendo una de las mejores postales de Valparaíso. Continuaremos luego hacia la vecina ciudad balneario de Viña del Mar. En el recorrido veremos el Casino de Juegos y las principales avenidas y jardines del sector haremos una detención para fotografiar su famoso Reloj de Flores y afuera del Museo Fonck el único Moai de Isla de Pascua que existe en Chile Continental, luego regresaremos al hotel en Santiago.

- * Horario de inicio (aprox) referencial: 08:30/09:00 Hrs.
- Horario de termino (aprox) referencial: 16:30/17:00 Hrs.

Dia 4-Hotel Santiago / Aeropuerto Santiago

Servicio de traslado privado desde tu hotel en Santiago hasta el Aeropuerto. Un conductor profesional pasará por tu alojamiento a la hora acordada y te llevará en un vehículo climatizado para un viaje seguro y puntual.

Dia 5-Aeropuerto Calama / Hotel San Pedro de Atacama

Servicio de traslado privado desde el Aeropuerto de Calama hasta tu hotel en San Pedro de Atacama. Un conductor profesional te recibirá en la terminal y te llevará en un vehículo climatizado, asegurando un viaje seguro y confortable a través del desierto.

- * Conductor Guía idioma español.
- * Para vuelos que arriban entre las 07.00 y las 20.59 hrs

Dia 6- Valle de la Luna. Servicio PM

En esta Experiencia conoceremos el Valle de la Luna, el Mirador de Licarantay y la Cordillera de la Sal, observando su particular belleza y rodeándonos de increibles paisajes.

Iniciaremos nuestra experiencia desde tu hotel para conocer el Valle de la Luna y el Mirador de Licarantay, íconos turísticos del norte de nuestro pais.

El Valle de la Luna, es un sector de la Cordillera de la Sal, y sin duda el más visitado. Sus montañas salpicadas de brillos, enormes dunas, formaciones rocosas y quebradas lo hacen un verdadero espectáculo a la vista, podrás ver las Tres Marías, el Cañon, el Anfiteatro, la mina de sal Victoria y el Mirador de

Licanantay. Comenzaremos el tour saliendo desde San Pedro de Atacama hacia la Cordillera de la Sal en el Desierto de Atacama, el lugar más árido dela tierra, con dirección a uno de sus puntos más pintorescos: El Valle dela Luna. Los nombres ya dan una pista clara del paisaje, donde reinan las formaciones rocosas modeladas por la erosión, los mantos de sal, la Duna Mayor y unas vistas quete harán sentir como en otro planeta. Visitaremos las Tres Marías, el Cañón y el Anfiteatro. Para terminar el recorrido, disfrutaremos del atardecer desde el mirador de Licarantay, donde podrás ver cómo el desierto va mudando de color, con grandes volcanes en el horizonte, ofreciendo un espectáculo que te dejará sin palabras, después regresaremos al hotel.

- * Horario de inicio (aprox) referencial: 14:30-15:10 Hrs.
- Horario de termino (aprox) referencial: 18:30 Hrs. TIP CHILITO No se recomienda a embarazadas, personas con problemas cardíacos o niños menores de 8 años.

Dia 7- Geysers del Tatio, Machuca, Vado de Putana. Servicio de Madrugad

En esta Experiencia conoceremos los Geysers del Tatio, uno de los campos geotérmicos más importantes del mundo. Visitaremos el poblado de Machuca, el lugar ideal para acercarnos a la cocina y artesanía andinas.

Comenzaremos nuestra Experiencia directamente desde tu hotel, explorando uno de los campos geotérmicos más notables del planeta y sumergiéndonos en la atmósfera de un pintoresco poblado regional.

Nuestro primer destino es el asombroso campo geotérmico de los "Geysers del Tatio", ubicado a 4200 metros sobre el nivel del mar. Este lugar alberga el conjunto más extenso de géiseres en el hemisferio sur y el tercero a nivel mundial en magnitud. Para vivir esta experiencia única, nos aventuraremos antes del amanecer, partiendo hacia las alturas del altiplano andino. Allí, seremos testigos de un espectáculo impresionante: los 80 géiseres con sus columnas de vapor, una manifestación única en el mundo. Disfrutaremos de aproximadamente una hora y media explorando este fascinante paisaje. Después de recargar energías, continuaremos nuestro viaje de regreso, explorando los cerros y montañas de la majestuosa Cordillera de los Andes. En este trayecto, tendremos la oportunidad de contemplar los diversos ecosistemas de altura, como los bofedales de Machuca y los Vados de Putana, que albergan una biodiversidad excepcionalmente rica. Nuestra última parada será en el encantador pueblo de Machuca, donde podremos sumergirnos en su cultura y tradiciones locales antes de regresar al punto de partida.

- * Horario de inicio (aprox) referencial: 04:30-05:10 Hrs.
- Horario de termino (aprox) referencial: 12:00 Hrs

TIP CHILITO No se recomienda a embarazadas, personas con problemas cardíacos o niños menores de 8 años.

Dia-8 Hotel San Pedro de Atacama / Aeropuerto Calama

Servicio de traslado privado desde tu hotel en San Pedro de Atacama hasta el Aeropuerto de Calama. Un conductor profesional pasará por tu alojamiento a la hora acordada y te llevará en un vehículo climatizado, asegurando un viaje seguro y puntual.

* Conductor - Guía idioma español

sujeto a cambio y disponibilidad sin previo aviso

Condiciones y Políticas

No incluye ninguna cena, almuerzo, comida o bebidas, propinas para los guías y choferes que no estén especificados en el itinerario. Igualmente, no incluye seguro de viajes o gastos personales. Esta salida es válida para viajar la fecha indicada. Se requiere que su pasaporte tenga una vigencia mínima de 6 meses desde la fecha de regreso de viaje. *PAGOS NO SON REEMBOLSABLES*. Es responsabilidad del cliente verificar los requisitos de visados con su consulado o embajada. Los visados que requiera son su responsabilidad obtenerlos. Depósito: Desde \$100 por persona, no reembolsable. Pago Final 90 días antes de la salida. El depósito o pago final no son reembolsables. Ofrecemos el seguro Chubb Travel Insurance con las coberturas Elite, Premium y Preferred a precios que se ajustan a su necesidad y presupuesto. Las opciones de seguro se venden en bloque dependiendo de la duración del viaje. Elegibilidad desde los 6 meses hasta los 75 años. Se excluyen las condiciones pre-existentes. Ciertas limitaciones / restricciones aplican. Favor de referirse a la póliza para términos y condiciones aplicables. El seguro de viajes es emitido por Chubb Insurance Company of Puerto Rico. Esta oferta es válida para pagos en efectivo, Visa, Ath, y tarjetas de créditos. No aceptamos Paypal y Ath Móvil. Es importante leer los términos y condiciones que el brinde Action Travel.



Action Travel | 787-746-3880 | \$\infty\$ 787-645-4502 / 787-718-5868 / 787-645-4540 / \frac{\text{wanda@actiontravelpr.net}}{\text{a.aviles@actiontravelpr.net}} \]

a.aviles@actiontravelpr.net